



LONE STAR LEADERSHIP ACADEMY

Preguntas más frecuentes

Qué es Education in Action (Educación en Acción)?

Educación en Acción es una organización 501(c)(3) sin fines de lucro dedicada a capacitar estudiantes para que sean líderes informados y activos en sus comunidades. Cumplimos con esta misión a través de la experiencia del campamento Lone Star Leadership Academy para jóvenes líderes de Texas.

¿Qué es Lone Star Leadership Academy?

Lone Star Leadership Academy es un campamento de verano de una semana (domingo-viernes) para alumnos destacados del 3º al 8º grado. Jóvenes líderes de todo Texas se reúnen, ya sea en Dallas/Fort Worth, Austin/San Antonio, o Houston/Galveston para una semana de diversión, aprendizaje, desarrollo de liderazgo y visitas a lugares significativos e históricos de Texas. Además de desarrollar sus habilidades de liderazgo, participantes ganan autoconfianza, independencia, y desarrollan nuevas amistades con otros estudiantes destacados de todo el estado. Cada día, los estudiantes exploran sitios notables de Texas, aprenden sobre carreras únicas de profesionales en los sitios visitados, y desarrollan sus habilidades de liderazgo durante grupos de liderazgo con sus facilitadores. Al finalizar el programa, cada participante recibe un Certificado de Logro de Lone Star Leadership Academy que puede ser incluido en su expediente de logros académicos. Los campamentos de Lone Star Leadership Academy incluyen:

Grupos de Liderazgo: Durante la orientación, todo participante es asignado a un grupo de liderazgo. Estos grupos ofrecen a los estudiantes la oportunidad de desarrollar amistades con otros participantes, analizar comentarios de diferentes oradores, discutir los temas importantes, reflexionar sobre actividades del programa, prepararse para las próximas actividades, y formar relaciones sólidas con sus facilitadores. Un facilitador del programa (educador) será asignado a cada grupo de liderazgo. Los facilitadores dirigen las reuniones de liderazgo, guían a los estudiantes a través de las actividades del programa y trabajan directamente con los ellos para asegurar que su semana en el campamento sea una experiencia enriquecida y gratificante.

Es la esperanza de Education in Action que cada grupo de liderazgo provee a los participantes el conocimiento y habilidades para asumir roles de liderazgo en sus clases escolares, compartiendo su conocimiento y experiencias adquiridas con sus compañeros.

Cuaderno de Liderazgo: Cada participante recibe un Cuaderno de Liderazgo que contiene un itinerario en detalle, breve biografía de cada orador, información específica de los lugares a visitar e historias interesantes. Estos cuadernos de liderazgo incluyen materiales para mejorar el valor educativo de los sitios visitados, y se utilizan para facilitar las discusiones individuales y actividades de grupos. Por otra parte, el cuaderno servirá como una herramienta de referencia para el estudiante en sus clases cuando se encuentre de regreso en la escuela.

Simulacros: Los objetivos de aprendizaje se amplían a través de simulacros relacionadas con la habilidad de liderazgo del día. Las simulaciones promueven las habilidades de razonamiento y el aprendizaje de pensamiento crítico al alentar los estudiantes a formular sus propias preguntas. Estudios demuestran que estudiantes involucrados en un entorno de aprendizaje práctico retienen un porcentaje más alto de información que aquellos que aprendan a través de una sola metodología, como la memorización mecánica. El propósito de dichos simulacros es motivar y promover las habilidades de los estudiantes a participar como ciudadanos informados en una sociedad democrática haciendo uso de su pensamiento crítico y razonamiento.

Oradores: Durante el programa, los participantes tienen la oportunidad de aprender acerca de una variedad de carreras únicas de los oradores de los sitios visitados. Los presentadores discuten los requisitos educativos, un día típico y los pros y contras de sus profesiones. Los estudiantes tienen la oportunidad de hacer preguntas y explorar futuras opciones profesionales.

¿Cuándo son los campamentos?

Los campamentos se llevan a cabo de domingo a viernes y se ofrecen en cada ubicación la mayoría de las semanas durante el verano. Las fechas de los campamentos para cada ubicación están disponibles en la solicitud y en enlace: www.educationinaction.org/dates.

¿Cuáles son los requisitos del programa?

Los participantes deben mantener un promedio general de B (85 o 3.5) o superior, ser recomendados por un consejero escolar, maestro o director de su escuela en base de su capacidad de liderazgo demostrado y su participación en actividades escolares o comunitarias. Los estudiantes también deben someter una solicitud junto con la cuota de pago en la fecha límite de inscripción.

¿Hay oportunidades para los participantes una vez que hayan terminado con el programa de Lone Star Leadership Academy?

Todo graduado de la Academia de Liderazgo está invitado a participar en la organización de exalumnos de Education in Action, el Consejo de Exalumnos de Lone Star Leadership Academy, para continuar su desarrollo de liderazgo durante el año escolar. El consejo de Exalumnos ofrece a sus miembros capacitación continua en liderazgo y oportunidades para ejercer sus habilidades de liderazgo incluyendo la creación proyectos de servicio en su comunidad y la oportunidad de regresar a los campamentos como Facilitador Juveniles.

¿Quiénes son los miembros del personal adulto?

Debido a la naturaleza académica del programa, todos los facilitadores son educadores del estado de Texas. La relación estudiante/miembro de personal es de 10:1. Además de los facilitadores, cada programa cuenta con un director y un asistente de director. Cada año Education in Action realiza una verificación de antecedentes de todos los miembros del personal adulto, antes de los programas de verano.

¿Están los estudiantes supervisados en todo momento?

Sí. El horario está bien estructurado y en ningún momento los estudiantes están sin supervisión. Durante la inscripción, los padres reciben una agenda detallada de los sitios que los participantes están visitando y/o las actividades que estarán participando en todo momento durante la semana del programa. Siempre hay por lo menos dos facilitadores mujeres en cada dormitorio para supervisión nocturna de grupo de niñas, y por lo menos dos facilitadores hombres en cada dormitorio de los niños para supervisar a los estudiantes durante la noche.

¿Cómo son las instalaciones del alojamiento?

Las instalaciones de alojamiento para todos los campamentos de Lone Star Leadership Academy disponen de aire acondicionado, son dormitorios grupales y duchas privadas. Los participantes de Lone Star Leadership Academy y por lo menos dos facilitadores se alojan en cada dormitorio. Cada participante debe traer un saco de dormir (sleeping bag) o sábanas tamaño individual, cobija y almohada para su cama. ***Tenga en cuenta que Education in Action no proporciona transporte al campamento el primer día ni de regreso a casa el ultimo día. Los padres/guardianes son responsables de proporcionar el transporte hacia de desde los siguientes lugares:***

Dallas/Fort Worth Programa:

North Texas Enrichment Center
Keller, TX.



Austin/San Antonio del Programa:

Education in Action dorms
Wimberley, TX.



Houston/Galveston Programa:

Education in Action dorms
Crosby, TX



¿Se permiten los teléfonos celulares de estudiantes?

No se permiten teléfonos celulares durante el transcurso del campamento de Lone Star Leadership Academy, cualquiera que sea. Esto incluye el uso de un teléfono como cámara. Se anima a todo participante a traer una cámara digital personal y cámaras desechables. Education in Action anima a los estudiantes a escribir a casa

con regularmente sus padres, hermanos y otros familiares. Se recomienda a los padres que den a los estudiantes pre-dirigido con domicilio, sobres con estampillas o tarjetas postales para que puedan escribir a casa.

¿Llaman los estudiantes a casa durante la semana?

Los estudiantes no llaman a casa durante la semana del campamento. Además, las fotos del campamento se publican en línea diariamente.

El Director del campamento lleva un teléfono celular de emergencia con él **en todo momento** durante la semana del campamento. A los padres se les proporciona este número de teléfono para que puedan contactar al grupo en cualquier momento en caso de una emergencia. Si algo fuera de lo normal llegara a suceder; ya sea que medico u otro tipo de situación durante el programa, el Director notificará a los padres inmediatamente. En los casos de nostalgia, dolor o molestias; a veces, el estudiante sólo necesita llamar a casa y les permitimos usar el teléfono celular del Director. Animamos a los padres que recuerden a sus estudiantes que los facilitadores adultos del programa están disponibles para ayudarles en todo lo que necesiten y a recordarles que le digan a un adulto se necesitan alfo mientras estén en el programa.

¿Cómo los padres/familiares pueden enviar correo a los campistas?

Los familiares necesitan **entregar todo el correo para su estudiante a la inscripción el domingo** y etiquetar cada pieza con el nombre de su estudiante y el día en que desean que se entregue. El correo se distribuiría a los estudiantes cada mañana durante el desayuno. Por favor, no envíen correo a las ubicaciones de alojamiento, ya que ya que cartas enviados por correo a menudo no llegarán al campamento antes que los estudiantes abandonen el campamento. Education in Action no puede garantizar que los campistas recibirán artículos enviadas a través de la oficina de correos.

¿Se proporcionan actualizaciones a los padres durante la semana del campamento?

Si. Las fotos del campamento se publican en línea diariamente.

¿De dónde u cuando salen y regresan los participantes?

Lone Star Leadership Academy – campamento de Dallas/Fort Worth:

La inscripción presencial es a la 1:00 p.m. del domingo de la semana del programa en el campus del North Texas Enrichment Center en Keller, Texas. La recogida es a las 12:00 pm el viernes de la semana del program en la misma ubicación Keller, TX.

Lone Star Leadership Academy – campamentos de Austin/San Antonio:

La inscripción presencial es a la 1:00 p.m. del domingo de la semana del programa en Education in Action en Wimberley, TX. Los participantes se recogen el viernes de la misma semana a la 12:00 pm en la misma ubicación en Wimberley, TX.

Lone Star Leadership Academy - campamentosHouston/Galveston:

La inscripción presencial es a la 1:00 p.m. del domingo de la semana del programa en Education in Action en Crosby, TX Los participantes se recogen el viernes de la misma semana a la 12:00 pm en la misma ubicación en Crosby, TX.

¿Pueden los participantes traer a un amigo?

Education in Action anima a todos los estudiantes que cumplan con los requisitos presentar una solicitud al programa.

¿Pueden los participantes solicitar alojamiento en el mismo dormitorio que un amigo?

Si. Education in Action asigna a los participantes a dormitorios grupales.

¿Cómo se inscriben los estudiantes para el programa?

Los estudiantes pueden llenar la solicitud en línea o solicitar una aplicación imprimible en www.educationinaction.org/apply. Las solicitudes deberán incluir una copia del informe de calificaciones más reciente del estudiante que verifique que el promedio es B (85 o 3.5), una nominación por parte del director, consejero o maestro del estudiante para asistir basada en la capacidad de liderazgo y dos actividades escolares/comunitarias en las cuales el estudiante participa o premios que ha recibido.

Los plazos de solicitud y matrícula para los programas de verano de 2025 se encuentran a continuación:

\$1195 – 11 de enero de 2025

\$1295 – 12 de enero – 27 de abril de 2025

\$1345 – Después del 27 de abril de 2025

***La tarifa de matrícula se determina** por la fecha en que se paga la matrícula total o se paga un depósito y se establece un plan de pagos.

¿Cuál es la tarifa del programa Lone Star Leadership Academy y qué incluye?

La tarifa del programa incluye todo lo que el estudiante necesita para su semana en el Lone Star Leadership Academy:

- Alojamiento por cinco noches en dormitorios supervisados, acondicionados con aire y grupal.
- Todas las comidas a partir de la cena del domingo hasta el desayuno del viernes
- Transporte en autobús chárter durante el transcurso del programa
- Todas las excursiones, incluyendo las tarifas de entrada
- *Debido a la naturaleza académica del programa, todos los facilitadores son educadores de Texas.*
- Supervisión las 24 horas
- Currículo interactivo, prácticas e de pensamiento de alto nivel
- Camisetas de Lone Star Leadership Academy (lunes - viernes)
- Mochila de Lone Star Leadership Academy
- Cuaderno de Liderazgo
- Presentación de fotos del programa de despedida al recibir la encuesta de los padres
- Recuerdos del programa

¿Los participantes necesitarán dinero extra?

La tarifa de solicitud del programa cubre el alojamiento, las comidas y todas las actividades de los estudiantes. Los estudiantes pueden llevar dinero para comprar recuerdos en las tiendas de los lugares visitados, meriendas extras, etc., pero no es requerido. Estudiantes que deciden llevar dinero extra, Education in Action recomienda que no sea más de \$50.00. Los estudiantes que traigan dinero extra, son responsables por su propio dinero y de cuidarlo. El personal de Education in Action no guardarán ni serán responsable del dinero de los estudiantes.

¿Cómo pueden los estudiantes recaudar fondos para asistir?

Se anima los estudiantes a visitar la sección de Ayuda Financiera en la página web de Education in Action, www.educationinaction.org/finacial-aid. Oportunidades de becas e ideas sobre cómo recaudar dinero para la tarifa del programa se proporcionan junto con un modelo de carta de patrocinio.

¿Hay becas disponibles?

Hay muchas becas disponibles para estudiantes y padres de familia que desean buscar opciones. A medida que Education in Action se entere de becas, se publican en el enlace: www.educationinaction.org/finacial-aid. También aquí se encuentran diferentes testimonios de familias que han trabajado para recaudar fondos para el programa.

¿Qué pasa si un solicitante no tiene seguro médico?

Education in Action requiere que todo participante tenga seguro médico durante su participación en el programa para que puedan recibir atención en caso de emergencia médica. Si el solicitante no tiene seguro médico, los padres pueden comprar una póliza temporal. Si se utilizara un seguro temporal, se debe completar el siguiente formulario: [Temporary Insurance Acknowledgement Form](#) y enviar junto con la solicitud del campamento del estudiante Education in Action trabaja con [Travel and Program Insurance | Travmark](#) como opción para el seguro temporal. Para mayores informes, comuníquese al 817-562-4957, ext. 104 o envíe un correo electrónico a admissions@educationinaction.org

¿Cómo sabrá un estudiante si su solicitud fue aceptada?

Las solicitudes completas serán aceptadas por orden de llegada. La solicitud indica que el solicitante numere sus preferencias 1^o, 2^o, y 3 de fechas del programa. Las solicitudes de fechas se honrarán según la disponibilidad. Debido a que los programas se llenan rápidamente, Education in Action anima a los estudiantes a aplicar lo más pronto posible para aumentar las posibilidades de obtener su fecha preferida del programa. Si

las primeras tres opciones del solicitante no están disponibles, Education in Action contactara a los padres del solicitante con las restantes fechas disponibles. Una vez aceptado en el programa Lone Star Leadership Academy cada participante recibe un Paquete de Bienvenida que incluye las pautas del programa, una lista de empaque, una agenda de muestra del programa y un comunicado de prensa para distribuir a los medios de comunicación locales. Los Paquetes de Bienvenida se envían por correo a los estudiantes aceptados antes del inicio de la semana del programa.

Para respuestas a cualquier pregunta adicional, por favor contacte al siguiente personal de la oficina de Education in Action.

Rhonda Richardson, Directora de Lone Star Leadership Academy, al 817-562-4957, ext. 103 o rrichardson@educationinaction.org.

Ashley Barnes, Directora de Becas y Admisiones de Lone Star Leadership Academy, al 817-562-4957, ext. 104 o abarnes@educationinaction.org.